

じょうずにできたね！ たのしかったね!!

三重保育園(長殿章弘園長)では田植え体験を行事に取り入れています。6月17日、さくら組さん11人のほか、鍛冶屋町にある慈光保育園のおともだち12人も参加し、三重川そばの水田で田植え作業が行われました。地域の方々も参加し作業をサポート。お米が育つまでの説明に子ども達は興味津々で目を輝かせていました。最初は恐る恐る田んぼに足を踏み入れ、地域の方に植え方を教えてもらっていた子ども達でしたが、慣れるにつれてみると上達しスピードアップ！それぞれの園の子ども達同士が協力して作業を行う場面も見られました。うっかり尻もちをついてしまっても、泥んこまみれになってしまっても、子ども達は笑顔で元気いっぱい。蒸し暑い中の作業でしたが、自然とのふれあいを全身で楽しんでいました。慈光保育園の子ども達は川を泳ぐ鴨や田んぼの生き物にも大歓声。このような貴重な経験と楽しい思い出は、子ども達の豊かな心を育み、生きる力が培われることと思います。



馬場老人クラブ・長寿会が時津警察署による防犯講話会を企画実施

6月16日馬場老人クラブ・長寿会では、自主的に時津警察署職員による詐欺被害防止に関する防犯講話を企画実施。会員の皆様は被害に遭わないよう、さらに防犯意識を高めあっておられました。

近年、ニセ電話詐欺の手口が巧妙化し、オレオレ詐欺以外にも還付金詐欺や架空料金請求詐欺など、いろいろな手段で現金等をだましとられる被害が多発しています。また、国際ロマンス詐欺や投資詐欺などSNSを通じた詐欺にも警戒が必要です。

世代を問わず、誰でも被害に遭う恐れがあります。被害に遭ってしまうと、大変つらく悲しい思いをすることになります。不審な電話やメールは詐欺を疑い、必ず誰かに相談するようにしましょう。

ご親族やご近所の方同士で、詐欺被害に警戒するよう、お声掛けをお願いします。



↑ 笑顔が素敵な長寿会の皆様。防犯意識が高まっています！ ↑



- ◆SNSでも情報発信しています！
- ◆地域活動や行事、地域の魅力などの情報がありましたらお知らせください！

ホームページ



X



Facebook

